

Ketum Perhimpunan UKM Indonesia: Semua Kader Intelektual Organik UKM Wajib Menangkan PAN dan Prabowo - Gibran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PRESS.WEB.ID

Nov 10, 2023 - 13:19



JAKARTA - Ketua Umum Perhimpunan UKM Indonesia Syafrudin Budiman SIP menginstruksikan para anggota dan intelektual organik UKM se-Indonesia, untuk mengkonsolidasikan gerakan demi memenangkan PAN dan Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka. Instruksi ini untuk menguatkan basis dan memanaskan mesin untuk persiapan Pemilu 2024.

"Kami akan menginstruksikan para anggota dan kader intelektual organik UKM se-Indonesia untuk memenangkan PAN dan Prabowo - Gibran.

PAN harus bisa menang dan tembus 62 kursi DPR RI sesuai target dan Prabowo - Gibran juga terpilih sebagai Capres-Cawapres, agar aspirasi UMKM, Koperasi dan Pedagang bisa diperjuangkan," ujar Gus Din sapaan akrabnya kepada beberapa awak media, Kamis (09/10/2023).

Dukungan Perhimpunan UKM Indonesia kepada PAN akan diwujudkan dengan mendukung caleg-caleg PAN di DPR RI, DPRD Propinsi dan DPRD Kabupaten di Seluruh Indonesia. PAN sebagai partai Nasional Tengah adalah wadah aspirator pejuang UMKM, Koperasi dan Pedagang juga kalangan start up Milenial/Gen Z, Perempuan dan Disabilitas.

"Kita titipkan aspirasi kepada PAN, Insya Allah jika menang perjuangan para pelaku UMKM, Koperasi dan Pedagang akan mudah didapatkan. Kepedulian PAN pada generasi Milenial/Gen Z, Perempuan dan Disabilitas adalah komitmen nyata di bawah," jelas Syafrudin Budiman SIP Caleg PAN DPR RI Dapil DKI Jakarta II Jaksel Jakpus dan Luar Negeri No 5 ini.

Menurut Gus Din sebelumnya Perhimpunan UKM Indonesia adalah cikal bakal dari Partai UKM Indonesia yang sudah bergabung dan berfusi ke Partai Amanat Nasional (PAN) sejak 22 Juli 2022 lalu. Kemudian partai kalangan muda Milenial ini bermetamorfosa menjadi Perhimpunan UKM Indonesia yang dideklarasikan 7 Mei 2023 di Kota Solo.

Sejak mendukung PAN, Perhimpunan UKM Indonesia mengusulkan banyak Bacaleg DPR RI, DPRD Propinsi dan DPRD Kota/Kabupaten.

"Perhimpunan UKM Indonesia saat deklarasi dukungan ke PAN menyatakan bahwa perjuangan politik harus disalurkan ke wadah yang tepat, agar aspirasi tersampaikan. PAN adalah wadah yang tepat untuk memperjuangkan aspirasi politik Pelaku UMKM, Koperasi, Pedagang dan Start Up UMKM dari kalangan Milenial," katanya.

Menurut Syafrudin, organisasi masyarakat Perhimpunan UKM Indonesia secara resmi sudah dideklarasikan dan diluncurkan di Kota Solo, Minggu 7 Mei 2023. Deklarasi Nasional ini mengumumkan berdirinya sebuah organisasi baru perjuangan politik para pelaku UMKM, koperasi, pedagang, serta kalangan pengusaha perempuan, disabilitas dan milenial.

Deklarasi ini juga mengumumkan Syafrudin Budiman SIP sebagai Ketua Umum dan Pendiri Perhimpunan UKM Indonesia. Selain itu Diah Warih Anjari selaku Ketua Dewan Pembina dan KH. DR. Achmad Rubaie, SH, MH selaku Ketua Dewan Pakar Perhimpunan UKM Indonesia," ujarnya. (Resky)